



Regionaljournal Steiermark



Zwei zwölfjährige beschädigten 29 Autos

Wie berichtet beschädigten Unbekannte in Knittelfeld in der Nacht auf 19. Juni 2022 20 abgestellte Personenkraftwagen. Nun konnten die Täter ausgeforscht werden.

Beamte der Polizeiinspektion Knittelfeld konnten zwei zwölfjährige Burschen aus dem Bezirk Murtal auf frischer Tat betreten, als diese am 1. Juli 2022 eine Sachbeschädigung in einem Parkhaus begehen. Im Rahmen weiterer Erhebungen konnten den Burschen insgesamt 29 Sachbeschädigungen – unter anderem jene vom 19. Juni 2022 – nachgewiesen werden. Dabei haben die beiden eine Spur von einem Parkplatz bei der Esperantostraße beginnend über den Morassutti-Platz weiter in Richtung Sandgasse/Kreuzungsbereich Freiheitsallee bis abermals in die Sandgasse zurück gezogen. Die meisten Fahrzeuge wurden mittels eines spitzen Gegenstandes zerkratzt, bei drei der Fahrzeuge wurden jeweils die Scheiben eingeschlagen. Die beiden zeigten sich geständig. Das Motiv ist derzeit noch unklar.

